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1　紙おむつの支給について

⑴　旧市町村別の支給対象者数と

使用品目について調査したのか

⑵　広い地域を1入札でよいのか

2　道路整備計画について

⑴　用地買収済み路線は継続事業

路線として整備計画を進めてい

かないのか

⑵　椋本環状1号線の整備計画に

ついて

ア　本年3月の第1回定例会の答

弁以後の進捗状況は

3　公共交通対策について

⑴　今回の計画（案）の中の検討

課題は各地域とも共通した取り

組みがなされたものか

問　公共交通対策案は各地域とも

共通した取り組みがなされたのか

答　現行ルートを基本に乗り継ぎ

強化を行う全市共通したとらえ方

だが、本数や民間との競合部分の

縮小等コミュニティ交通として全

市的バランスを整えた地域もある。

つ　市　議　会　だ　よ　り8

⑴　一部正常とは言いにくい運営

ぶりがあると聞くが、実情と対

処は

⑵　嘱託という雇用の在り方に見

直しの必要はないか

4　高虎公入府400年に寄せて

⑴　「耳塚・鼻塚」をどのように

認識するか

5　志登茂川流域下水道について

⑴　一身田寺内町まちづくりのス

ケジュールとの整合性は

⑵　終末処理場稼働は平成27年と

答弁しているが、日程に遅れは

ないか

⑶　普及が遅くなる流域下水道一

辺倒の政策に見直しの必要はな

いか

6　子どものインフルエンザ予防

接種にも高齢者と同様の助成を

求める
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1　みえ地域ケア体制整備構想に

ついて

⑴　介護保険法の改正により、平

成24年度末までに高齢者の長期

入院が多い療養病床を介護保険

施設などに転換する削減計画が

進められているが、今でも施設

入所の待機者が毎年増加してい

るのが現状である中、療養病床

が廃止されれば益々待機者が増

加する可能性があるが受け皿の

施設整備計画はどのようなもの

か

2　介護保険制度について

⑴　それぞれの民間介護事業所に

所属するケアマネージャーの一

部において、介護保険制度の趣

旨を十分理解せず「同居家族」

及び「同一敷地内」に居住して

いる場合は一律に介護サービス

の給付支給の可否を機械的に判

断しているが当局の指導はどの

ように行われているのか

⑵　事業所によって居宅サービス

が土、日、祝休日を除いた日だ

けに限定している所と、年末年

始以外無休で居宅サービスを行

っている所など様々で、地域に

よってサービス格差が生じてい

るが、このような状態を当局は

どのように理解しているのか

⑶　住み慣れた地域を離れずに利

用できるなど、利用者のニーズ

にきめ細かく対応できるように

新設された「地域密着型サービ

ス」は全市的に等しく提供され

ているのか

⑷　介護保険料の改定が来年度に

迫っているが、県内29市町の平

津　和　会

すぎ

杉　
たに

谷　
いく

育　
お

生

無　会　派

かわ

川　
ぐち

口　
かず

和　
お

雄


